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Ata NAAdm n° 005/2017 
 
No dia 31 de agosto de dois mil e dezessete, às 16:30 horas, no Mini-Auditório do ICEAC, 
reuniram-se conjuntamente, o Prof. Samuel Vinícius Bonato, Representante Líder do Núcleo 
de Área de Administração, a Profa. Flávia Czarneski, o Prof. André Longaray, a Profa. 
Luciane Schmitt e a Profa. Ketlle Duarte Paes, membros do NAAdm, para tratar das 
seguintes matérias: 1) Alocação dos recursos restantes do orçamento da área de 
Administração, após as solicitações efetuadas conforme aprovado em reunião do NDE; 2) 
Análise do processo número 23116.004985/2017-05, referente à troca de lotação requerida 
por Ricardo Saraiva Frio e; 3) Análise do processo 23116.003886/2017-06 referente à 
remoção requerida por Cristiane Gularte Quintana. Em relação à primeira matéria (1), foi 
apresentado pelo Prof. Samuel Bonato os valores já utilizados referente ao orçamento total 
de R$ 5.039,95 da área de Administração: R$ 343,64 solicitado pela Profa. Adriana 
Peñafiel, R$ 820,00 solicitado pelo Prof. Samuel Bonato, R$ 450,00 solicitado pela Profa. 
Flávia Czarneski, R$ 1.200,00 solicitados pela Profa. Lívia D'Avila e R$ 1.200,00 solicitados 
pela Profa. Ketlle Paes, totalizando R$ 4.013,64. Após a apresentação dos valores, ficou 
decidido que os R$ 1.026,31 restantes serão disponibilizados para pagamento de 3 diárias 
para o Prof. Lucas Cerqueira e 2 diárias para o Prof. André Longaray, desde que a soma 
destas não ultrapasse o valor total do orçamento. Em relação à segunda (2) matéria, ficou 
decidido que o processo seja baixado em diligência para parecer da Profa. Flávia 
Czarneski. Em relação à terceira (3) matéria, ficou decidido que o processo  seja baixado 
em diligência para parecer do Prof. Lucas Cerqueira. Participaram da reunião, atendendo 
convite enviado aos integrantes do NDE de Administração, o Prof. Lucas Cerqueira, o Prof. 
Décio Dolci, o Prof. Guilherme Lunardi. 
 
Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião do Núcleo de Área da Administração - 
NAAdm. 
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